

# *Barcelona expone su invicto de 37 partidos ante el Arsenal*

---



Madrid, 16 mar (RHC) El imparable Barcelona español expone hoy su invicto de 37 partidos ante el Arsenal inglés en la vuelta de los octavos de final de la Liga de Campeones del fútbol europeo.

Los azulgranas se reencontrarán con los dirigidos por el francés Arsene Wenger, luego de ganar 2-0 en la ida y sus últimas exhibiciones en el campeonato español lo sitúan de claro favorito para avanzar hacia la siguiente ronda de la máxima competición continental.

Desde el revés ante los catalanes, con dos goles del argentino Lionel Messi, el Arsenal sólo ha ganado un partido frente al Hull, de la segunda división, en la Copa inglesa y aparece a ocho puntos del Leicester, el líder de la Premier League.

Wenger perdió al checo Petr Cech, su arquero titular, por lesión y tampoco podrá contar con el galés Aaron Ramsey, Alex Oxlade, el francés Laurent Koscielny, los españoles Santi Cazorla y Mikel Arteta, Jack Wilshere y el checo Tomas Rosicky.

Pese a sus pobres demostraciones y el descalabro de la ida en Londres, Luis Enrique Martínez, entrenador del Barcelona, advirtió del peligro de un equipo dolido y con sólidos argumentos futbolísticos.

"El 2-0 es un resultado muy bueno, pero no va a cambiar para nada nuestro planteamiento. La

eliminatória está abierta, el rival tiene peligrosidad y somos conscientes de que tenemos que hacer un gran partido para pasar", afirmó el técnico azulgrana a la prensa.

"El Arsenal es un equipo muy directo, no necesita elaborar en su campo para atacar, y sus transiciones y sus entradas desde segunda línea son peligrosas. En el primer partido lo resolvimos bien y también será importante hacerlo en éste", resumió sobre su rival Luis Enrique.

Frente a las muchas bajas que presenta su equipo, el Barcelona tiene la nómina casi completa, con la única excepción de Gerard Piqué, quien causará baja por sanción.

El francés Jeremy Mathieu cuenta con todos los números para sustituir al central catalán y formar junto al argentino Javier Mascherano en el eje de la defensa azulgrana.

Además el español Sergio Busquets y el uruguayo Luis Suárez, que descansaron ante el Getafe, regresarán a la alineación de Luis Enrique, quien volverá a contar con su imponente tridente atacante, el más poderoso de Europa, y con el alemán Marc-Andre Ter Stegen para defender el arco azulgrana.

En el bando londinense, el regreso del chileno y exazulgrana Alexis Sánchez al Camp Nou y la magia del alemán Mesut Ozil despiertan las pocas ilusiones de una remontada ante los campeones exponentes.

Por su parte, la Juventus de Turín italiana no podrá contar este miércoles con el delantero Paulo Dybala y el mediocampista Claudio Marchisio para el duelo ante el Bayern de Munich alemán por la vuelta de los octavos de final de la Champions.

El finalista de la última Liga de Campeones empató 2-2 con el club bávaro en Turín y debe vencer o empatar por tres goles o más como visitante para avanzar a los cuartos de final de la competencia de élite de los clubes europeos.

Juventus, al igual que el Bayern, está aún en camino de lograr un triplete de títulos esta temporada.

Alineaciones probables:

-Barcelona: Ter Stegen; Dani Alves, Mascherano, Mathieu, Alba; Rakitic, Busquets, Iniesta; Messi, Suárez y Neymar Jr.

-Arsenal: Ospina; Bellerín, Mertesacker, Gabriel o Koscielny, Monreal; Coquelin, Elneny, Campbell, Ozil, Alexis; y Welbeck.

-Árbitro: Sergei Karasev (RUS).

-Estadio: Camp Nou (Barcelona).

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/87389-barcelona-expone-su-invicto-de-37-partidos-ante-el-arsenal>



**Radio Habana Cuba**